



OPERATIVO EN TERRENO FUE LIDERADO POR LA SEC.

## Fiscalizan la venta de parrillas a eléctricas y a gas en región de Ñuble

**PREVENCIÓN.** *Autoridades recomiendan comprar productos certificados.*

Se acercan las Fiestas Patrias y la venta de parrillas aumenta considerablemente, por ello, la Superintendencia de Electricidad y Combustibles (SEC), en coordinación con la Seremi de Energía y la dirección regional del Servicio Nacional del Consumidor (Sernac) inició proceso de fiscalización a los puntos de venta de parrillas a gas y eléctricas.

Paralelamente, en Chillán y Bulnes, comenzaron las supervisiones de los artefactos comercializados, buscando asegurar que las y los clientes accedan a parrillas con el Sello SEC, el cual determina y garantiza en plenitud su uso apropiado y seguro para la ciudadanía.

“Siguiendo lo mandatado por nuestro Presidente, Gabriel Boric, hemos efectuado las coordinaciones requeridas para propiciar la seguridad de

nuestras vecinas y vecinos durante las Fiestas Patrias, garantizando que los artefactos a la venta cuenten con el Sello SEC” señaló el Seremi de Energía Ñuble, Dennis Rivas Oviedo, a lo cual añadió que “hacemos un llamado a la comunidad ñublensina a disfrutar y celebrar con precaución, siguiendo las recomendaciones de la SEC y siempre adquiriendo artefactos que tengan el sello de certificación, para así evitar cualquier situación de riesgo para ustedes o sus familias”.

Desde Sernac Ñuble, el director regional, Félix Mercado Berrios, añadió que “el objetivo es entregar recomendaciones a todas y todos los consumidores, principalmente, en materias de seguridad e información veraz y oportuna, para que adquieran productos debidamente certificados en puntos de venta establecidos”. 